

## ABSTRAK

**Sri Ayuwaningsih**, 2023, “Peran Produk Pembiayaan GEMAS dalam Meningkatkan Perekonomian Anggota di KSPPS NURI JATIM Cabang Batumarmar Pamekasan”, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Fahrurrozi, M.E.I

### ***Kata Kunci: Pembiayaan, GEMAS, Perekonomian dan KSPPS***

Lembaga keuangan syariah akhir akhir ini sedang mengalami perkembangan pesat. Sistem yang menjauhkan umat dari MAGHRIB (Maysir, Gharar, Riba, dan Bathil) yang membuat masyarakat merasa nikmat dan mau untuk menggunakan LKS. Lembaga Keuangan Syariah menjadi penghubung antara pihak yang kekurangan modal, dengan pihak yang kelebihan modal dengan asas syariah. Salah satu yang menjadi daya tarik LKS adalah KSPPS NURI Jawa Timur. KSPPS itu sendiri singkatan dari Koperasi Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah. KSPPS NURI Jawa Timur melaksanakan kegiatan usaha menghimpun dana dalam bentuk simpanan, pinjaman dan memberikan pembiayaan. Pada KSPPS NURI JATIM produk Pembiayaan yang selalu mengalami peningkatan setiap bulannya adalah pembiayaan GEMAS (Gadai Emas Syariah) yang merupakan pembiayaan dengan menggunakan akad rahn. Dalam hal ini melalui produk pembiayaan GEMAS memiliki peran penting dalam meningkatkan perekonomian anggota dan masyarakat sekitar melalui pemenuhan kebutuhan-kebutuhan yang disesuaikan keperluan oleh anggota dan masyarakat sekitar.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, yaitu penelitian yang bermaksud memahami tentang fenomena yang dialami oleh subjek penelitian dengan cara deskripsi dalam bentuk kata-kata dan bahasa pada suatu konteks khusus yang alamiah dengan memanfaatkan berbagai metode ilmiah. Pendekatan kualitatif yang dipilih peneliti yaitu penelitian kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Peneliti ingin mendeskripsikan secara jelas mengenai Peran Produk Pembiayaan GEMAS dalam Meningkatkan Perekonomian Anggota di KSPPS NURI JATIM Cabang Batumarmar Pamekasan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, Peran produk pembiayaan GEMAS dalam meningkatkan perekonomian anggota di KSPPS NURI JATIM Cabang Batumarmar Pamekasan sangat berperan penting dalam membantu kebutuhan perekonomian masyarakat khususnya anggota yang memiliki perekonomian menengah kebawah dengan persyaratan yang sangat memudahkan nasabah sehingga nasabah merasa sangat terbantu karena kemudahan yang diberikan. *Kedua*, Penerapan produk pembiayaan GEMAS di KSPPS NURI JATIM Cabang Batumarmar dilakukan melalui beberapa cara baik dalam pelayanan dan pengarahan serta pemberian informasi sehingga dapat memberikan nilai lebih dalam meningkatkan perekonomian anggota dan masyarakat sekitar